

2学年通信

江田島市立江田島中学校

令和6年7月3日

文責 山田 諭

完全燃焼！ 体育祭！！

6月1日(土)は体育祭がありました。みなさんにとっては、中学校生活2回目の体育祭でしたが、どのような体育祭だったでしょうか？

1年生のときは、「体育祭に慣れる」「先輩に教えてもらう」「競技の内容を覚える」だったと思いますが、今回は、「体育祭の流れが分かっている」「後輩に教える」「競技に一生懸命に取り組む」と同時に、3年生と1年生の橋渡し役や調整役になることが多かったのではないのでしょうか。

吹奏楽部のファンファーレや、行進の演奏は力強く素晴らしい演奏になっていましたね。部活動の中で2年生としての役割を担い、練習を重ねた結果ではないのでしょうか。演奏に合わせて、全学年の生徒が堂々とした行進をすることができました。



応援合戦の練習でも、橋渡し役や調整役になる人を多く見ました。蒸し暑い体育館、日差しが照り付けるグラウンド、体育の授業、業間、昼休憩、放課後、等限られた時間を有効に使い、赤組・青組それぞれ3年生の思いを受け取り、的確に1年生に教えていました。



学年種目である「バーゲンセール」は、練習時から白熱していましたね。練習時間は少なかったですが、作戦を練る姿が印象的でした。本番は、保護者や地域の方々の声援も加わり、さらに白熱していましたね。まさに「一生懸命がかっこいい」を、身をもって他学年に見せてくれた2年生らしい種目でした。



先生が感動したのは、男子の「集団行動」と女子の「よっちょれ」です。正直、練習時間は少なかったと思います。昨年も素晴らしいなと思いましたが、今年はさらに新しい技に挑戦したり、動きに工夫を凝らしたりとアップデートしていましたね。「一生懸命がかっこいい」姿を見ることができました。



学級旗コンクール

学級旗コンクールで2年1組は「優秀賞」を受賞しました。学級旗製作委員の皆さんが、部活動や委員会、その他の仕事や役割があって忙しい中、「一生懸命」粘り強く製作に携わりました。学級目標の「日進月歩」と中野先生のこだわりである「ポップな感じで・・・」という難しい注文を見事に融合し、素晴らしい作品に仕上げました。ただ、作業が製作委員に偏ってしまったことは課題だと思います。来年度は、全員がまんべんなく関われるように考えましょう。



【7月の行事】

3日(水)～5日(金)	期末試験	12日(金)	諸費徴収日
4日(木)	防災教室	16日(火)	なやみの相談日
11日(木)	マナー講座(2学年)	19日(金)	防犯教室、終業式
		22日(月)～24日(水)	三者懇談会(予備日25日)